

# FARLAND CHANG

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Emmy Award Winning International Journalist



## Topics

- Asia
- China
- Communications
- Innovation
- Technology

Farland Chang adalah jurnalis internasional pemenang penghargaan Emmy, Produser Eksekutif & Pendiri WorldBizWatch - strategi media & perusahaan produksi video global.

Dalam karir jurnalisme yang membentang lebih dari 20 tahun, Farland telah meliput berita utama di seluruh Asia dan Amerika Utara. Dan dia telah melaporkan dan menganalisis sejumlah pembuat berita terkenal, termasuk pemimpin politik Bill Clinton, Barack Obama, Joe Biden, Henry Kissinger dan Zhu Rongzhi; raksasa bisnis Bill Gates, Steve Ballmer dan Michael Bloomberg; legenda film Steven Spielberg, Jackie Chan dan George Clooney; dan bintang olahraga Kobe Bryant, Shaquille O'Neal, Alex Rodriguez dan Michael Chang.

Farland sekarang adalah Produser Eksekutif dari film dokumenter pemenang penghargaan, termasuk National Geographic, Marco Polo: Perjalanan Darat Terbesar di Dunia dan Zheng He: Perjalanan Epik dari Laksamana Terbesar Cina.

Farland meluncurkan Asia Business Morning CNN dari Hong Kong sebagai Anchor and Correspondent. Dia melakukan wawancara langsung dengan ahli strategi pasar, analis industri, pengusaha, dan penggerak dan pelopor. Farland juga memproduksi dan melaporkan segmen mingguan populer Asia Rising and Entrepreneurs Only, yang berfokus pada kisah sukses terbaik di Asia.

Sebelum CNN, Farland menjabat sebagai koresponden Jaringan Nasional untuk NBC News di Los Angeles. Dan sebelumnya, dia melaporkan untuk organisasi berita TV dan radio di Seattle, Philadelphia, New York, Washington, DC, Hawaii dan Guam. Dalam pelayanan publik, Farland menjabat sebagai koordinator perdagangan internasional dan sekretaris pers untuk mantan Letnan Gubernur Delaware, SB Woo. Ia memperoleh gelar Sarjana dari Cornell University in Government; Master dari School of Journalism & Sertifikat Pascasarjana Universitas Columbia di Radio, Film & TV dari University of Bristol di Inggris. Farland adalah Paul Harris Fellow, setelah menjabat sebagai Rotary Goodwill Ambassador di Inggris.

Farland saat ini memproduksi program-program baru tentang Olimpiade Tiongkok: The Pursuit of Perfection dan Tembok Besar Tiongkok: Sejarah Datang ke Kehidupan. Selain itu, timnya di WorldBizWatch menghasilkan konten bermerek, program realitas, pesan perusahaan dan iklan TV untuk sejumlah klien korporat. Mereka termasuk IBM, Starbucks, Microsoft, MSN, Sony, Coca Cola, Flextronics, eBay, Accenture, eBay, Kodak, CLP Power, TVB, Menara Perrin, Nike, Genting, EDS, Petronas, Jollibee, Sumber Global, Veritas, Hyatt, Standard Chartered Bank, CSFB, Deutsche Bank, CSFB, Waterhouse TD, PWC, Amway, Cornell, Cathay Pacific & Singapore Air, Hong Kong & Singapore Tourism & Instansi Pemerintah.

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*